

ABSTRAK

Muhtar, 2023, Strategi Komunikasi Radio Karimata FM dalam Meningkatkan Efektifitas *Citizen Journalism*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: Moh. Zuhdi, M.I.Kom

Kata Kunci: *Strategi Komunikasi, Citizen Journalism*

Citizen journalism telah menjadi fenomena yang semakin populer dalam era digital saat ini, di mana individu dapat berperan sebagai jurnalis dengan menggunakan platform media sosial dan teknologi digital untuk menyebarkan berita dan informasi. Namun, efektivitas dari *citizen journalism* masih dapat ditingkatkan melalui strategi komunikasi yang tepat. Radio Karimata FM membuka peluang untuk masyarakat yang ingin berbagi informasi kepada pendengar lainnya. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengidentifikasi strategi komunikasi yang digunakan oleh Radio Karimata FM dalam meningkatkan efektivitas *citizen journalism*.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan analisis konten. Partisipan penelitian meliputi staf Radio Karimata FM, kontributor *citizen journalism*, dan pendengar yang terlibat dalam proses pemberitaan. Sedangkan teori yang digunakan yaitu teori strategi komunikasi yang didapat dari teori komunikasi model Shanon dan Weaver yang terdiri dari 1) Sumber Informasi, 2) Pemancar, 3) Penerima, 3) Tujuan dan 4) Unsur-unsur Gangguan.

Hasil penelitian ini dapat dikemukakan bahwa Radio Karimata FM mempunyai susunan strategi yaitu pengenalan khalayak, penyusunan pesan, menetapkan metode, penetapan media dan peranan komunikator. Dan terdapat sebuah peningkatan dari tahun 2019 sampai tahun 2020 dan juga penurunan *citizen journalism* di Radio Karimata FM yang disebabkan oleh pandemi COVID-19. Dimana masyarakat pada saat itu tidak bisa melakukan aktivitas seperti biasa sehingga masyarakat tidak mendapat informasi yang akan disampaikan kepada pihak Karimata FM, akan tetapi Radio Karimata FM pada masa pandemi tersebut tetap memberikan informasi terkait COVID-19 kepada pendengar.